

Wochenende der offenen Tür bei Art Leasing in Vaduz

VADUZ – So bunt wie der Herbst ist die Auswahl an Bildern von regionalen und internationalen zeitgenössischen Kunstschaaffenden bei Art Leasing. Dieses Wochenende kann man in die faszinierende Welt der Farben und Formen eintauchen. In Vaduz, an der Fürst-Franz-Josef-Strasse 73, vis-à-vis Hotel Schlössli, können Gemälde, Fotografien, Drucke und Skulpturen in allen Grössen besichtigt werden. Seit der Unternehmensgründung 2005 ist das Kunstangebot ständig erweitert worden. Sowohl «Kleinere und Mittlere Unternehmen» (KMU) als auch Treuhänder und Privatpersonen schätzen die Beratung, die Vielfalt und das flexible individuelle Konzept der Kunstvermietung und des Kaufs. Art Leasing vertritt vorwiegend informelle, abstrakte Malerei und einen Künstler mit konkreter Kunst. Im Sortiment sind neben der Malerei analoge Fotografien in Schwarz-Weiss oder Farbe, Fotografien in Pigmentdruck auf Leinwand oder auf Alubonds, Radierungen, sowohl abstrakte als auch realistische Motive. Bereichert wird die Ausstellung am Wochenende mit einer Glasinstallation, Marmorskulpturen und einer Holzskulptur im Garten. Kunstinteressierte sind herzlich willkommen, den reichen Kunst-Querschnitt bei Prosecco oder einem Glas Süssmost und Häppchen zu betrachten. Daten: Samstag, den 20. und Sonntag, den 21. Oktober, jeweils von 13 bis 19 Uhr. Parkplätze sind vor dem Haus vorhanden, Einfahrt von der Josef-Rheinberger-Strasse her, bei den goldenen Firmentafeln. Das Foto zeigt die Geschäftsinhaberin von Art Leasing, Cécile M. Beck, die sich auf viele Besucher freut.



www.artleasing.li

VOLKSBLATT

DONNERSTAG, 18. OKTOBER 2007